

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan uraian di atas maka penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Keberadaan peraturan kebijakan sebagai salah satu produk hukum walikota dalam penyelenggaraan pemerintahan daerah adalah penting dilakukan oleh pemerintah dalam penyelenggaraan pemerintahan di daerah karena peraturan kebijakan ini berisikan tindakan pemerintah kepada masyarakat atau bentuk yang dipilih oleh pemerintah yang merupakan bentuk dari pengalokasian nilai-nilai kepada masyarakat untuk mencapai tujuan pemerintahan, tindakan pemerintah untuk mengatasi masalah-masalah pemerintah untuk melindungi kepentingan masyarakat baik di bidang politik, hukum, ekonomi dan sosial.
2. Pertimbangan diterbitkannya Peraturan Kebijakan oleh Walikota adalah untuk mengatasi permasalahan dalam masyarakat baik dalam bidang ekonomi, sosial dan hukum seperti penanganan masalah covid, mengoptimalkan penerimaan pajak daerah yang akan digunakan pemerintah untuk kegiatan pembangunan, disiplin PNS dalam menjalankan tugas dan jabatannya dimana peraturan kebijakan berupa surat edaran yang dikeluarkan walikota ini sebagai pelengkap peraturan perundang-undangan yang berlaku, peraturan kebijakan ini juga sebagai acuan bagi pemerintah, strategi dan kerangka kegiatan yang dipilih atau ditetapkan oleh pemerintah dalam melakukan kegiatan pembangunan di daerah, peraturan kebijakan dibutuhkan karena semakin meluasnya peranan pemerintah dalam kehidupan masyarakat, semakin kompleksnya persoalan ekonomi, sosial dan politik.

## B. Saran

1. Hendaknya peraturan kebijakan yang dikeluarkan oleh pemerintah bisa mengatasi permasalahan dan bermanfaat bagi masyarakat baik dalam bidang sosial, ekonomi, hukum dan politik karena peraturan kebijakan pemerintah ini dibutuhkan untuk dapat memahami peranan hukum saat ini.
2. Hendaknya peraturan kebijakan yang dikeluarkan pemerintah benar-benar sesuai dengan kebutuhan masyarakat, karena pemerintah mempunyai peran dan fungsi pengemban hajat hidup rakyat.
3. Hendaknya peraturan kebijakan yang dikeluarkan pemerintah benar tepat sasaran dan dapat mengatasi permasalahan yang terjadi dalam masyarakat, seperti pencegahan penyebaran covid 19.

